

気温調べ（H22.9）

調査方法 = 芝生上・外、地面よりそれぞれ50cm上方で継続調査

	9月16日(木)		9月17日(金)		9月21日(火)		9月24日(金)	
	芝生上	芝生外	芝生上	芝生外	芝生上	芝生外	芝生上	芝生外
8:30	24.0	27.0	27.0	29.0	26.0	29.0	23.5	26.0
9:30	28.0	30.5	28.6	30.0	26.5	30.0	24.5	27.3
10:30	29.0	32.0	30.6	31.0	29.5	33.5	25.3	28.5
11:30	30.0	32.0	32.6	33.0	32.6	36.0	26.0	28.5
12:30	33.0	35.5	33.0	34.5	32.5	34.8	28.0	30.5
13:30	32.0	35.0	33.0	35.5	33.2	35.6	29.3	33.6
14:30	32.0	35.0	33.4	36.0	33.6	36.0	30.0	34.0
15:30	31.0	32.6	33.0	35.5	33.0	35.7	29.5	34.0
平均温度差	2.58		1.66		2.96		3.29	

4日間異なった場所で芝生上の温度を調べた。

9月24日は、芝生のしっかりと生え揃ったグラウンドの北側で測定を行った。芝生上は、3以上も温度が低く、実際に外に出ていると地面からの照り返しが無いので、体感温度は、過ごしやすいくらいに感じた。

9月半ばから、下旬にかけてもまだまだ厳しい残暑が残っている状態であるが、多くの児童が、休憩時間にグラウンドに出て走り回ったり、寝転がったりして遊んでいる。当然、砂埃は立たず、気温は、非常に高い日が続いているが、グラウンドは時折涼やかな風が吹き、子どもたちもはだしで走り回っている。

周辺地域からも、昨年までの砂埃の飛来も全くなかったという話を聞いている。